

Journal de Pierre écrit par Marc

5^e prédication

Marc 3.7-35

Qui est Jésus pour toi ?

Lectures : Marc 3.7-35

Passage biblique du jour

*Quiconque fait la volonté de Dieu,
celui-là est mon frère, ma sœur et ma mère.*

Marc 3.35

*Prochaines rencontres de
l'Eglise Réformée Baptiste de Neuchâtel
voir le site www.erbn.ch sous agenda*

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :
tél 032 558 43 17, 079 426 97 26, pasteur-tim@reformeembaptistes.ch

Marc 3.7-35 – Qui est Jésus pour toi ?

Nous croyons que Jésus est Dieu, ce qui signifie que toutes ses actions, comme toutes ses réponses sont justes, bonnes, vraies, saintes, et amour, selon la volonté de Dieu.

1. Les multitudes viennent à Jésus

Jamais une telle quantité de miracles extraordinaires ne s'étaient produits sur terre et plus jamais depuis cela n'est arrivé, car Jésus est le seul qui est Dieu lui-même.

Est-ce que je reconnais ses soins, sa puissance et son autorité ?

2. Jésus choisit 12 disciples

Ils vinrent à lui : c'est la réponse à l'appel au service.

3. La parenté de Jésus s'inquiète

Jésus, est-il Dieu, un menteur ou un fou (qui a perdu la raison) ?

4. Les scribes accusent Jésus d'être démoniaque

Les scribes peuvent voir qu'il guérit des malades, qu'il parle avec autorité et qu'il chasse des démons ... mais ils ne veulent pas reconnaître qu'il vient de Dieu, même si c'est évident.

Ils choisissent de dire que c'est le prince des démons qui est en lui !

Devant tant d'évidences ils disent que Satan est en lui, c'est cela le blasphème contre le Saint-Esprit.

5. Qui est la famille de Jésus ?

Sa famille est beaucoup plus large que sa parenté ne le pense, mais elle est aussi beaucoup plus précise qu'elle ne le pense.

Faire partie de la famille de Jésus, c'est faire la volonté de Dieu !

Le Journal de Pierre écrit par Marc

Les multitudes viennent à Jésus

Des foules viennent de toutes les régions d'Israël, et même de l'étranger pour se faire guérir et libérer. Jésus a même dû se mettre dans une barque pour ne pas être écrasé !

Jésus se retira vers la mer avec ses disciples.

Une grande multitude le suivit, venue de Galilée, de Judée, de Jérusalem, d'Idumée, de Transjordanie et des environs de Tyr et de Sidon. Une grande multitude, apprenant tout ce qu'il faisait, vint à lui.

Il dit à ses disciples de tenir à sa disposition une petite barque, afin de ne pas être pressé par la foule.

En effet, comme il guérissait beaucoup de gens, tous ceux qui avaient des maladies se jetaient sur lui pour le toucher. Les esprits impurs, quand ils le voyaient, se prosternaient devant lui et s'écriaient : Tu es le Fils de Dieu. Mais il leur recommandait avec beaucoup de sévérité de ne pas le faire connaître.

Jésus choisit 12 disciples

Jésus cherche le calme et la tranquillité pour choisir nommément douze apôtres qui seront proches de lui et agiront en son nom.

Il monta ensuite sur la montagne ; il appela ceux qu'il voulut et ils vinrent à lui.

Il en établit douze pour les avoir avec lui et pour les envoyer prêcher avec le pouvoir de chasser les démons.

Il établit les douze : Simon, qu'il surnomma Pierre, Jacques, fils de Zébédée, et Jean, frère de Jacques, auxquels il donna le surnom de Boanergès, qui signifie fils du tonnerre ; André, Philippe, Barthélemy, Matthieu, Thomas, Jacques, (fils) d'Alphée, Thaddée, Simon le Cananite et Judas Iscariot, celui qui livra Jésus.

La parenté de Jésus s'inquiète

La parenté de Jésus apprenant qu'il ne pouvait même plus manger à cause de son succès, veulent le libérer de sa folie.

Puis ils revinrent à la maison, et la foule s'assembla de nouveau, en sorte qu'ils ne pouvaient pas même prendre leur repas. A cette nouvelle, les gens de sa parenté vinrent pour se saisir de lui car ils disaient : Il a perdu le sens.

Les scribes accusent Jésus d'être démoniaque

Les chefs du peuple étant témoins des actions extraordinaires de Jésus, mais ne voulant pas les attribuer à Dieu, ils blasphèment contre le Saint-Esprit. Il sont coupables d'un péché éternel.

Et les scribes qui étaient descendus de Jérusalem, dirent : « Béelzéboul est en lui ; c'est par le prince des démons qu'il chasse les démons. »

Jésus les appela et leur dit sous forme de paraboles : « Comment Satan peut-il chasser Satan ?

Si un royaume est divisé contre lui-même, ce royaume ne peut subsister ; et si une maison est divisée contre elle-même, cette maison ne peut subsister.

Si donc Satan se soulève contre lui-même, il est divisé et ne peut subsister, c'en est fini de lui.

Personne ne peut entrer dans la maison d'un homme fort et piller ses biens, sans avoir auparavant lié cet homme fort ; alors il pillera sa maison.

En vérité, je vous le dis, tous les péchés seront pardonnés aux fils des hommes, ainsi que les blasphèmes qu'ils auront proférés ; mais quiconque blasphème contre le Saint-Esprit n'obtiendra jamais de pardon : il est coupable d'un péché éternel. »

C'était parce qu'ils disaient : « Un esprit impur est en lui. »

Qui est la famille de Jésus ?

La famille proche de Jésus veut parler à Jésus qui enseigne alors que les liens les plus forts sont dans l'application de la volonté de Dieu.

Survinrent sa mère et ses frères, qui, se tenant dehors, l'envoyèrent appeler.

La foule était assise autour de lui et on lui dit : « Voici, que ta mère, tes frères et tes sœurs sont dehors et te cherchent. »

Et il répondit : « Qui est ma mère et qui sont mes frères ? »

Puis promenant les regards sur ceux qui étaient assis tout autour de lui, il dit : « Voici ma mère et mes frères. Quiconque fait la volonté de Dieu, celui-là est mon frère, ma sœur et ma mère. »